## "Impuls der Woche" Grundschule

## Und vergib uns unsere Schuld, wie auch wir vergeben unseren Schuldigern.

Mit diesen Zeilen wollen wir uns heute beschäftigen.

Schuld belastet uns. Manchmal fühlen wir uns schuldig und merken, dass es uns damit nicht gut geht, bevor ein Streit oder eine Auseinandersetzung geklärt werden kann.

Manchmal wurde aber auch uns Unrecht getan. Wir sind der Meinung, "die Schuld" liegt bei jemand anderem und warten vielleicht auf eine Entschuldigung. Dann ist es wichtig, vergeben zu können – und Gott hilft uns dabei.

Kinder in einer Schulklasse haben eine schöne Methode entwickelt, wie sie mit Streit und Versöhnung umgehen.

Lies dazu den Text im Anhang und vielleicht kannst auch du diese Methode mit Geschwistern oder Freunden ausprobieren, wenn ihr Streit hattet.